Núm. Lectores: 19000

Prensa: Diaria

Tirada: 1.811 Ejemplares Difusión: 1.496 Ejemplares 714

Página: 13

Sección: LOCAL Valor: 858,24 € Área (cm2): 272,5 Ocupación: 29,8 % Documento: 1/1 Autor: D.C. / ÁVILA

EDUCACION | CULTURA

La USAL celebra de nuevo su taller de arte para niños

Abierto a jóvenes artistas de entre tres y doce años de edad, se desarrollará durante los meses de septiembre y diciembre. La inscripción, el próximo lunes



Participantes en la edición del taller del pasado año. / USAL

D.C. / ÁVILA

La Escuela Universitaria de Educación y Turismo de Ávila, dependiente de la Universidad de Salamanca, celebrará en el último trimestre del año una nueva edición de su Taller Abierto de arte para niños, una propuesta específica del Área de Educación Artística en el Campus de Ávila coordinada por el profesor titular de Educación artística-expresión plástica Jesús Alonso que, explica él mismo, «tiene un sentido bidireccional: los estudiantes aprenden de los niños completando su formación y estos reciben unas experiencias guiados por los estudiantes», una iniciativa en la que él ejerce de «guía y tutor».

La inscripción para este taller, en el que podrán participar alumnos con edades comprendidas entre tres y doce años, se realizará el lunes 23 de septiembre, a partir de las 9,30 horas, reserván-

dose las plazas por orden de 'matriculación'. El taller, que celebrará este curso su décima edición, se desarrollará a lo largo de diez sesiones entre los meses de septiembre y diciembre, la mayoría de ellas en lunes, entre las 16,00 y las 17,30 horas. Los días concretos de celebración de esta actividad son el 30 de septiembre, el 7, 21 y 28 de octubre, el 4, 11, 18 y 25 de noviembre y el 12 y el 16 de diciembre.

Este Taller Abierto, explica su responsable, «desarrolla la innovadora metodología de 'aprendizaje-servicio' que promueve la Universidad de Salamanca con la intención de extenderla a diferentes disciplinas académicas, convirtiéndose de esa manera en «una acción de aprendizaje que presta un servicio a la comunidad, entiende la enseñanza de modo experiencial y promueve la proyección de la USAL en la sociedad».